

# Protokoll Schulhausrat vom 32. Januar 2024

In der Zeit zwischen dem zweiten und dritten Schulhausrat, haben sich die leitenden Lehrpersonen an mögliche Umsetzungen der erarbeiteten Themen der Schüler\*innen gemacht. Diese stellten sie den Vertretern des Schulhausrates vor, so dass an diesen weitergearbeitet werden konnte.



## 1. Kleine Pause

Es wird Stufenbezogen je 10 verschiedene Kisten geben, die mit unterschiedlichen Spielmaterialien gefüllt werden. Je nach Inhalt

der Kisten, darf jede Klasse entweder eine Woche die kleine Pause draussen auf dem Gang verbringen oder in der Klasse. Dies ist der Konsens zweier unterschiedlicher Bedürfnisse. 1. In der Pause sollte nicht draussen auf dem Gang gespielt werden und 2. Es sollte auf dem Gang gespielt werden. Die Schüler\*innen überlegten in Gruppen, die sich jeweils aus den einzelnen Stufen zusammensetzten, welche aktiven und welche ruhigen Spiele in die Kisten kommen könnten.

## 2. Parcours

Nach den Überlegungen, wie man die schönen kreativen Ideen der Kinder, die im letzten Schulhausrat gesammelt wurden, umsetzen kann, wurden unterschiedliche Parcoursideen vorgestellt. Anschliessend durfte jedes Kind mit einem Klebepunkt bewaffnet, eines der Ideen mit dem Punkt bewerten. So konnten wir - neben schon zwei feststehenden Ideen, zwei weitere für das Projekt «Parcours auf dem Pausenplatz» festlegen. Diese Ideen möchten wir in der nächsten Schulhausratsitzung gemeinsam auf dem Pausenplatz aufmalen. So können alle gemeinsam ausprobieren, wie die Spiele ankommen, bevor sie dann mit permanenter Farbe den Pausenplatz mitgestalten werden.

## 3. Show



Das Wir eine Altenburgshow machen werden, wurde im letzten Schulhausrat beschlossen. Dieses Mal ging es darum, einen passenden Namen für die Show zu finden. Nach genauer Abstimmung steht der Name nun fest. Die Show wird «Altenburgs got Talent» heissen.

Für diese coole Show gestaltete jedes Kind ein eigenes Plakat. Diese werden dann bald im Altenburgschulhaus ausgehängt.